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Vous trouverez ci-joint une lettre de Takeda (anciennement Shire) qui contient d’importantes 
informations concernant le Cuvitru, immunoglobuline sous-cutanée (IgSC), notamment en ce 
qui concerne les problèmes temporaires d’approvisionnement que nous rencontrons.  

La Société canadienne du sang est reconnaissante des efforts réalisés par l’ensemble des 
parties intéressées – hôpitaux, prescripteurs et patients – dans le transfert d’environ 
2 100 patients au Cuvitru depuis avril 2008. Cela représente 147 % des patients qui recevaient 
un autre produit d’immunoglobuline. Par ailleurs, ces derniers mois, le nombre de nouveaux 
traitements à l’immunoglobuline sous-cutanée a considérablement augmenté, dépassant 
largement les prévisions. Si la tendance continue sur cette lancée, les réserves actuelles de 
Cuvitru ne suffiront pas à répondre aux besoins de tous les patients. 

Pour empêcher l’interruption des traitements, nous invitons les professionnels de la santé à se 
préparer à réduire les besoins de leurs patients en immunoglobuline sous-cutanée. Dans les 
prochains jours, un groupe de travail constitué de patients et de médecins se réunira pour 
déterminer des moyens permettant de gérer les besoins. Leurs recommandations vous seront 
communiquées dès que possible. Nous avons discuté de ce problème avec le Comité 
consultatif national sur le sang et les produits sanguins et le Comité national d’urgence pour la 
gestion des réserves de sang, qui a publié un avis de pénurie nationale (phase jaune) dans 
lequel il vous demande toute votre coopération en ce qui concerne les recommandations à venir 
de ce groupe de travail. 

Takeda estime que la situation ne se résoudra pas avant le deuxième semestre de 2019, car il 
lui faudra plusieurs mois pour produire du Cuvitru supplémentaire pour le Canada.  

Nous sommes déterminés à vous offrir un approvisionnement optimal pour les produits 
plasmatiques qui figurent sur notre liste – y compris les produits d’immunoglobuline 
sous-cutanée, et ce, à un coût prévisible pour nos bailleurs de fonds. Nous surveillons la 
situation de près et faisons tout notre possible pour obtenir ce produit auprès de l’ensemble des 
fabricants afin de garantir un approvisionnement continu sur le long terme. 
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Veuillez transmettre ces informations aux professionnels de la santé de votre établissement à 
qui elles pourraient être utiles, en particulier à ceux susceptibles de prescrire de 
l’immunoglobuline sous-cutanée. 

Cette lettre peut être consultée sur notre site Web, au www.sang.ca, dans la section Hôpitaux. 
Si vous avez des questions concernant cette lettre ou si vous souhaitez l’obtenir dans un autre 
format, n’hésitez pas à communiquer avec votre agent de liaison. 

 
Le vice-président aux affaires médicales et à l’innovation, 
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